

Herren Kreisliga H

TTV Bühlertal V : TTF Rastatt VI
Samstag, 23.03.2024, 17:30 Uhr

TTV Bühlertal V siegt deutlich gegen TTF Rastatt VI

Als Arno Geiges sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga H nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TTF Rastatt VI besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TTF Rastatt VI meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Kohler und Steuerer, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Doppeln. Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Kohler / Steuerer bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Korn / Samuelis. Boy / Geiges hatten ihre Gegner Lungu / Dauenhauer beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Klaus Kohler daraufhin beim 3:0 seinem Gegner Oliver Korn. Klaus Steuerer hatte seinen Gegner Stelian Lungu beim ungefährdeten 11:2, 11:7, 15:13 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Dann ging es beim Stand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Andreas Boy konnte derweil einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Adrian Samuelis beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Arno Geiges, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Franz Dauenhauer verlor. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Bühlertal V und der TTF Rastatt VI. Klaus Kohler machte indessen mit Stelian Lungu bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Klaus Steuerer holte im Anschluss mit einem 11:5, 9:11, 11:2, 11:8 gegen Oliver Korn einen Punkt für sein Team. 24:6 (Steuerer) bzw. 3:11 (Korn) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nicht ganz mithalten konnte Andreas Boy, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Franz Dauenhauer, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TTV Bühlertal V 7 Punkte, TTF Rastatt VI 2 Punkte. Ausreichend spielerische Mittel hatte dann Arno Geiges letztlich parat, um sich gegen Adrian Samuelis durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:2 für Geiges und 0:12 für Samuelis seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der TTV Bühlertal V am 20.04.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TTV Kappelrodeck IV, während die TTF Rastatt VI am 10.04.2024 gegen den TV Forbach II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTV Bühlertal V

Doppel: Kohler / Steuerer 1:0, Boy / Geiges 1:0

Einzel: K. Kohler 2:0, K. Steuerer 2:0, A. Boy 1:1, A. Geiges 1:1

TTF Rastatt VI

Doppel: Korn / Samuelis 0:1, Lungu / Dauenhauer 0:1

Einzel: S. Lungu 0:2, O. Korn 0:2, F. Dauenhauer 2:0, A. Samuelis 0:2